

RESUMEN

A partir del año 2002 la actividad del país y específicamente, la zona centro por su llanura, humedad y características de suelos aptos para la agricultura, se vio favorecida por el fuerte incremento de sus productos de exportación (soja mediante), que unido a la desconfianza en el sistema bancario, falta de seguridad jurídica y a la necesidad de proteger los ahorros de los efectos de la inflación, el sector agropecuario, especialmente, optó por volcar sus numerosos excedentes en emprendimientos inmobiliarios potenciando un rápido crecimiento en el sector, con la creación de torres de propiedad horizontal.